

Walaupun Makoramil 02/Bonang Terendam Banjir, Anggota Tetap Semangat Berdinas

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 3, 2023 - 10:44



Personel Koramil 02/Bonang memiliki semangat dan kompetensi yang tinggi, sehingga tidak kendor dalam berdinas meskipun kantor Koramil tergenang banjir

DEMAK – Meskipun Markas Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak hingga hari ini, Senin (02/01/2023) masih terendam banjir, tidak menyurutkan semangat pasukan Koramil untuk tetap beraktifitas seperti biasa.

Bahkan tidak sedikit personel Koramil yang beralamat di Jalan raya Demak -

Moro Demak, Desa Tridonorejo, Kecamatan Bonang ini membantu masyarakat korban banjir di wilayah binaannya masing-masing sejak Sabtu (31/12/22) lalu.

Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono menyampaikan, dalam beberapa hari terakhir ini curah hujan di sejumlah wilayah di Kabupaten Demak tergolong tinggi sehingga membuat beberapa desa di wilayah Kecamatan Bonang ikut terendam banjir. Termasuk juga beberapa kantor instansi milik pemerintah.

“Sejak hari Jumat curah hujan sangat tinggi, sehingga Sabtu pagi kemarin, air mulai naik. Untungnya, anggota Koramil sigap menyelamatkan aset-aset kantor dari genangan banjir. Seperti perangkat komputer dan alat-alat elektronik lainnya serta dokumen-dokumen penting ke lokasi yang aman,” kata Danramil.

Menurutnya, banjir yang terjadi akibat debit air hujan yang menuju ke laut tertahan oleh air laut yang meluap atau pasang, terlebih wilayah pesisir di Kabupaten Demak terbilang cukup rendah, sehingga air tersebut menggenangi hampir seluruh wilayah di pesisir utara Kabupaten Demak.



Selain itu, banjir yang sering terjadi ini juga diakibatkan oleh faktor manusia. Salah satunya adanya pemompaan air tanah yang berlebihan di sejumlah wilayah di pesisir pantai yang menyebabkan penurunan muka air tanah sehingga memicu amblesnya permukaan tanah dan intrusi air laut.

“Kemarin di beberapa wilayah di Kecamatan Bonang, banyak rumah warga yang terendam banjir sekitar 70-80 centimeter. Untuk hari ini sudah mulai surut, sekitar 30-40 centimeter,” terangnya.

Danramil berharap, dengan kondisi yang seperti itu, anggota Koramil tetap bersemangat dalam beraktifitas dan selalu memperhatikan faktor keamanan saat membantu evakuasi warga korban banjir di wilayah desa binaannya.

“Saya yakin, personel Koramil 02/Bonang memiliki semangat dan kompetensi yang tinggi, sehingga tidak kendor dalam berdinam meskipun kantor Koramil tergenang banjir. Semoga intensitas hujan tidak kembali tinggi lagi, sehingga air

yang menggenangi Makoramil dan beberapa desa bisa cepat surut,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak